

KUMHAM

Lapas Permisan Ikuti Giat Monitoring dan Verifikasi RKT Triwulan III

Candra Putra - CILACAPSELATAN.KUMHAM.COM

Sep 8, 2024 - 21:53



Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Permisan Nusakambangan Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah ikuti kegiatan monitoring dan verifikasi Rencana Kerja Tahunan (RKT) Reformasi Birokrasi Triwulan III atau B09 Tahun 2024 pada hari Jumat (6/9/2024).

CILACAP - Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Permisan Nusakambangan Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah ikuti kegiatan monitoring dan verifikasi Rencana Kerja Tahunan (RKT) Reformasi Birokrasi Triwulan III atau B09 Tahun

2024 pada hari Jumat (6/9/2024).

Kepala Urusan Umum Lapas Permisian Budi Sri Wibowo dan Kasubsi Bimkemaswat Lapas Permisian Candra Putra Perwira menghadiri kegiatan tersebut sebagai perwakilan dari Lapas Kelas IIA Permisian Nusakambangan.

Bertempat di Aula Kantor Imigrasi Kelas I TPI Cilacap, kegiatan monitoring dan verifikasi RKT Reformasi Birokrasi Triwulan III atau B09 Tahun 2024 tersebut digelar oleh Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah.

Kegiatan monitoring dan verifikasi RKT Reformasi Birokrasi triwulan III kali ini diikuti oleh seluruh Unit Pelaksana Teknis di wilayah Nusakambangan dan Cilacap. Seluruh UPT tersebut menjadi target pelaksanaan dari kegiatan tersebut.

Dalam kegiatan tersebut Kakanwil Jawa Tengah Tejo Harwanto yang diwakilkan oleh Kadivmin Anton Edward memberikan pengarahan kepada seluruh peserta.

Dalam pengarahan tersebut Kadivmin menekankan tentang pentingnya sinergi dari seluruh jajaran di Kemenkumham untuk terus bahu membahu meningkatkan nilai Indeks RB Kementerian.

"Kontribusi di wilayah sangat penting untuk mendongkrak nilai RB Kementerian," ujarnya.

Usai pengarahan Kakanwil yang diwakili oleh Kadivmin, kegiatan kemudian dilanjutkan dengan monitoring dan verifikasi oleh Tim Kanwil yang dikoordinir oleh Kasubag Humas RB dan Tai Hazmi Saefi.

Turut berpartisipasi dalam kegiatan tersebut Kepala Lapas Kelas I Batu yang juga sekaligus Koordinator Wilayah Mardi Santoso, Kepala Kanim Cilacap Hasanin, serta para Kepala UPT seluruh Nusakambangan dan Cilacap.

#kumhamPASTI
#kemenkumham_ri
#ditjenpas
#kanwilkemenkumhamjateng
#diarykemenkumham
#lapaspermisan